
Pièces 6 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 85088658

Prix 1 290 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Magnifique bâtisse du début du siècle, de 150m2 sur deux niveaux, édifiée sur un

terrain arboré et  paysagé de 1000m2. Elle  se compose au rez de chaussée d'un

grand hall d'entrée, de deux chambres, une salle de bains, un wc. Desservis par un

majestueux escalier en marbre et ferronnerie, se trouvent à l'étage un salon, salle à

manger  avec accès à  une terrasse couverte  et  sa  belle  vue mer,  trois  chambres,

une cuisine avec accès au jardin, une salle de bains et un wc. Les hauteurs sous

plafonds,  le  parquets  d'époque  sont  autant  de  vestiges  du  passé.  Une  cave,  un

grand garage, une chaufferie ...

Magnificent  building from the beginning of  the century,  150m2 on two levels  built

on a wooded and landscaped plot of 1000m2. It consists on the ground floor of a

large  entrance  hall,  two  bedrooms,  a  bathroom,  a  toilet.  Served  by  a  majestic

marble and ironwork staircase, upstairs are a living room, dining room with access

to  a  covered  terrace  and  its  beautiful  sea  view,  three  bedrooms,  a  kitchen  with

access to the garden, a bathroom and a toilet. The high ceilings, the period parquet

floors are all vestiges of the past. A cellar, a large garage, a boiler room complete

this property. ...

AGENCE DE LA PRESQU'ILE

3-5 Boulevard Maréchal Joffre - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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